

Feierstunde in St. Stephan

Gottfrieding. (hf) Verena Blokesch ist seit 1. September die neue Leiterin im Kindergarten St. Stephan in Gottfrieding. Vom Ersten Bürgermeister Gerald Rost wurde sie mit einem Blumenstrauß gebührend empfangen. Die aus Haidlfing stammende Verena Blokesch ist keine Unbekannte in Gottfrieding. Nach ihrer fünfjährigen Ausbildung in der Fachakademie in Straubing zur Kinderpflegerin und Erzieherin ist sie schon zwei Jahre als Erzieherin am hiesigen Kindergarten tätig. Bürgermeister Gerald Rost lobte vor allem die Führungsqualitäten, die hohe Teamfähigkeit und Einsatzbereitschaft von Verena Blokesch. Der Gemeinderat war sich einig, dass sie die neue Stelle als Leiterin übernehmen soll. Der Kindergarten St. Stephan beherbergt zur Zeit etwa 40 Kinder in zwei Gruppen. Im Jahr 2013 wurde zusätzlich ein Kinderhort eingerichtet. Zudem wurde noch eine energetische Sanierung durchgeführt. „Die Gemeinde Gottfrieding ist froh für



Verena Blokesch, Bürgermeister Gerald Rost und Rosi Piechotka (von links).

diesen modernen Kindergarten so eine qualifizierte Leiterin in Verena Blokesch gefunden zu haben“, beendete Gerald Rost seine Ausführungen. Dann durfte er einen zweiten Blumenstrauß überreichen. Rosi

Piechotka wurde für 15 Jahre Tätigkeit im Kindergarten Gottfrieding geehrt. Die zuverlässige und teamfähige Mitarbeiterin ist als Erzieherin in der Sternengruppe von allen Kindern geschätzt und beliebt.